Balaguier, samedi 11 septembre 2021.

Chers adhérents,

Suite au départ et donc à la démission de notre président Philippe Raphaël, le conseil d'administration m'a élue présidente de notre CIL. Comme vous le savez, pendant de nombreuses années, j'ai assuré la fonction de secrétaire. Dans ma nouvelle fonction je serai épaulée par Michel Merlin, qui reste notre vice-président, Caroline Collomp, notre trésorière et un nouveau membre au bureau en la personne de Jean-Jacques Sénard qui faisait déjà partie du conseil d'administration.

Le bureau au complet veillera, dans la mesure de ses possibilités, à défendre bénévolement, sans intérêt personnel et avec énergie les intérêts de nos quartiers dont notamment la sécurité, la protection des sites, à lutter contre les incivilités et les pollutions de tous ordres. Et effectivement, malgré une année particulièrement difficile, les interventions principales de notre CIL ont concerné la plupart du temps de vrais problèmes de sécurité, de qualité de vie et de responsabilités juridiques afin de veiller au bien-être commun.

Par ailleurs nous continuerons à assister, une fois par mois, aux réunions du Collectif des CIL de notre ville et chaque fois que ce sera nécessaire à celles de la municipalité.

Notre Assemblée Générale aura lieu début octobre si possible à la Batterie Bonaparte mais, pass sanitaire oblige, plus probablement dans le jardin du Chalet Suisse comme l'an dernier et nous remercions chaleureusement Caroline Collomp de nous accueillir.

Nous comptons sur vous pour participer en nombre à notre assemblée générale et nous renouveler votre confiance.

Bien cordialement Camille Mercinier